




BEAUTY PALM

PLAN SÉQUENCE

90 minutes

de relaxation

Le clapotis de la mer, la douceur du soleil, des mains expertes qui prennent soin de vous... Dans un décor de rêve, le *Cap d'Antibes Beach Hotel* qui vient de rouvrir propose des massages bien-être dans sa cabine bercée de lumière. On opte pour le soin relaxant d'1 h 30, au diagnostic sur mesure, pour un lâcher-prise total. *Massage Sur-Mesure*, 220 €. *Cap d'Antibes Beach Hotel*, 10 bd Maréchal Juin, Antibes. Tél. : 04 92 93 13 30.

OF RELAXATION!

The lapping of the sea, the gentle sun and expert hands that take care of you... In a dream backdrop, the *Cap d'Antibes Beach Hotel* which has just reopened offers wellness massages in its tent surrounded by light. We opt for a relaxing treatment of 1 h 30 on a tailored diagnosis to totally let go. *Custom Massage*, € 220. *Cap d'Antibes Beach Hotel*, 10 bd Maréchal Juin, Antibes. Tel: 04 92 93 13 30.



PHOTOS: SERVICE DE PRESSE

PAGE RÉALISÉE PAR VIRGINIE PICAT [@vpicat1](#) avec PAULINE GALLARD [@Paulinegallard](#)